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Dans le secteur prisé de Pimeau et au calme absolu, Villa joliment
rénovée de 343 m2 environ batie sur un terrain de 1543 m2 avec
piscine.A proximité des plages et des commerces.Cette villa est idéale

pour recevoir des amis. Elle a été rénovée avec la plus grande attention

et de beaux matériaux.L'entrée donne sur un grand séjour avec plafond
cathédrale et cuisine ouverte, une belle terrasse, une chambre de
plain-pied.Au premier étage une suite parentale avec salle de bains et
dressing.Au rez-de-jardin trois chambres en suite et une grande salle

pouvant étre librement transformée en sixieme ...

In the popular area of ?7Pimeau, in absolute calm, nicely renovated villa of
approximately 343 sg.m built on land of 1543 sg.m with swimming pool.Close to
beaches and shops.This villa is ideal for entertaining friends. It has been renovated
with the greatest attention and beautiful materials. The entrance opens onto a large
living room with cathedral ceiling and open kitchen, a beautiful terrace, a bedroom
on one level.On the first floor a master suite with bathroom and dressing room.On
the garden level, three en-suite bedrooms and a large room that can be freely
transformed into a sixh ...
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